## Bündnis90/Die Grünen Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach



Vorlage-Nr. 0606/2011

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz – Mombach am 07.04. 2011

## Neu ausgeschilderte Wander- und Laufrouten im Lennebergwald

Im Lennebergwald sind seit kurzem drei verschiedene Wander- und Laufrouten mit neuen Hinweisschildern markiert worden. Die Routen beginnen in Gonsenheim an der 14-Nothelfer-Kapelle und enden auch dort. Hier ist auch ein Hinweisschild vorgesehen, welches für interessierte Wanderer und Jogger einen Übersichtsplan mit Legende für die Routen enthält. Die drei Routen führen unweit am großen Sand vorbei und sind auch für Mombacher Interessierte über die ehemalige Panzerbrücke gut erreichbar. Der Presse war zu entnehmen, dass die Ausschilderung der Routen u.a. durch mehrere private Sponsoren möglich gemacht wurde.

## Wir fragen die Verwaltung:

- 1) Wurde die Ausschilderung der Laufrouten ausschließlich durch private Mittel bzw. Mittel des Lennebergwald-Zweckverbandes ermöglicht oder wurden auch Finanz- oder Sachleistungen der Stadt Mainz eingesetzt?
- 2) Wie beurteilt die Verwaltung die Möglichkeit, an der ehemaligen Panzerbrücke für die aus Mombach kommenden Wanderer und Läufer ein Hinweisschild anzubringen, welches auf die oben beschriebenen Routen verweist?
- 3) Sofern dies positiv beurteilt wird: welche Möglichkeiten der Finanzierung sieht die Verwaltung? Wie schätzt die Verwaltung die Möglichkeit ein, dass die privaten Sponsoren ein solches Hinweisschild ebenfalls finanzieren könnten?

gez.

Ansgar Helm-Becker

Mainz-Mombach, 24.03.2011